

# Baby boom en el centro de cría del lince de El Acebuche: tres nuevas camadas en 24 horas

ABC abc.es/espana/andalucia/baby-boom-centro-cria-lince-acebuche-tres-20250312121954-nts.html

ABC de Sevilla

March 12, 2025



12/03/2025 a las 12:59h.

Se han registrado **tres nuevos partos de lince ibérico en 24 horas**. El centro de cría en cautividad del lince ibérico de **El Acebuche**, en el Parque Nacional de Doñana, en Almonte (Huelva) ha sido el encargado de estos partos, que suman **nueve cachorros más** -tres crías en cada camada- a los tres ya nacidos el pasado jueves 6 de marzo, lo que hace un **total de 12 cachorros en lo que llevamos de la temporada 2025**.

El Organismo Autónomo Parques Nacionales (OAPN), en su cuenta de 'X' lo ha calificado como «**baby boom** en el centro de cría de El Acebuche».

¡Baby boom en el centro de cría de El Acebuche! 🐣🐣🐣

🐾 Tres nuevas camadas de lince ibérico en 24h 🤖

Parra, Narsil y Sardina han parido 3 cachorros cada una. Sumados a los de Madroña, son ya 12 crías solo en este centro.

Este año toca ir pensando nombres por la W 😊 [pic.twitter.com/AKldW5zcgI](https://pic.twitter.com/AKldW5zcgI)

— Parques Nacionales (OAPN) (@oapngob) [March 11, 2025](#)

A Madroña, la hembra que dio a luz a tres crías el pasado jueves, se le suman ahora **Parra, Narsil y Sardina**, que han parido a **tres cachorros cada una**. Debido a que la gestación del lince ibérico dura entre 63 y 65 días, los partos se calculaban entre el 9 y el

12 de marzo. **Madroña suma ya 17 cachorros a lo largo de las siete temporadas reproductoras en las que ha participado**, «contribuyendo de una forma muy notable a la recuperación de su especie».

Ahora, **quedarían las camadas de Támesis**, que se estima entre el 12 y el 13, mientras que las últimas serían **Kolia**, previsto entre el 13 y el 14 de marzo, y **Oleander**, que pariría ya casi a final de mes, entre los días 24 y 25 de marzo.

**Para esta temporada se establecieron siete parejas «idóneas a nivel genético».**

Estas siete parejas elegidas para esta temporada de cría fueron las de Hamma y Parra; Madroña y Gitano; Támesis y Juglans; Narsil y Junquillo; Oleander y Quetro; Sardina y Júpiter y Kolia y Tintín.

Las parejas se establecieron a finales de 2024 y en el mes de diciembre se encontraban en «fase de socialización». Se trata de parejas que se eligen valorando la variabilidad genética «**para un mayor éxito de la especie**», según informó el Organismo Autónomo de Parques Nacionales.

De este modo, en diciembre estaban en «plena época de pre-celo» y la **labor en el centro** en ese momento era la de la **socialización de las parejas** escogidas para que «se conocieran y aceptaran».

Se trata del mismo número de parejas que se establecieron en la temporada del pasado año, cuando salieron adelante un total de doce crías de lince de las 14 gestadas. En total, **en la temporada de 2024 son 17 los cachorros nacidos** en los centros gestionados por el OAPN, 13 hembras y cuatro machos, de los cuales **12 de ellos están alojados en el centro de cría de El Acebuche**.

Por otra parte, **el pasado 28 de febrero**, Día de Andalucía, nació otra cría de esta temporada en el centro de Zarza de Granadilla (Cáceres), también gestionado por la OAPN y supuso el **primer nacimiento de la temporada en el país**. Además, en el Centro de Cría de Lince Ibérico La Olivilla, en Santa Elena (Jaén), nacieron la semana pasada tres cachorros.